

ASOCIACION DE SUSCRIPTORES DEL ACUEDUCTO DE RIO DE PIEDRAS, SAN ANTONIO Y RESGUARDO SANTA TERESA DEL MUNICIPIO DE TUTA

Tuta, Marzo 26 del 2022

INFORME PRESIDENTE 2021

Un cordial saludo para todos los asistentes, usuarios y suscriptores

Al inicio del año 2021 la junta administradora mantuvo diferentes reuniones con del señor alcalde Municipal YESID SOTO MONRROY, con el propósito de buscar los recursos necesarios para la construcción de la nueva captación. En las cuales se había tomado la decisión de firmar un convenio interinstitucional, luego de varios meses de análisis, el señor alcalde toma la decisión de iniciar con los estudios y diseños para proyectar la construcción de la boca toma, en su totalidad financiados por la alcaldía. Les aclaro, estos estudios y diseños no incluye ni la red de aducción, ni el desarenador igualmente necesarios. Estos estudios y diseños se realizaron con el acompañamiento de la junta administradora en cuanto a la reubicación del lugar recomendado por los expertos, legalización de los permisos por parte de los propietarios de los predios y socialización de los mismos.

Teniendo en cuenta que nuestro acueducto cumplió a cabalidad con los requisitos exigidos por el ministerio de vivienda, ciudad y territorio, aplicamos nuevamente para la asignación de los subsidios en medio de la pandemia. Nos aprobaron \$ 47.318.400 para 636 usuarios. Los cuales ustedes los vieron reflejados en la facturación del año pasado.

Según los reportes emitidos por la secretaria de salud de Boyacá en el año 2021, sobre la calidad del agua suministrada por el acueducto, continua siendo apta para el consumo humano, sin ningún tipo de riesgo para la salud.

Se continuaron adelantando trabajos de remodelación en las redes de san Antonio.

Con la aprobación del estudio tarifario, la información de estratificación predial y manteniendo la información en la plataforma SUI, podemos solicitar los subsidios del gobierno a través de la alcaldía municipal los cuales aplican a partir del año 2022. Adoptando el acuerdo 006 del concejo municipal.

Señores asociados del acueducto de Rio de piedras ,San Antonio y resguardo santa Teresa , la junta administradora se complace en entregarles hasta el día de hoy un acueducto viable financieramente, organizado administrativa y operativamente, regulado con forme a la ley , con muchos proyectos por continuar . Agradezco personalmente a mis compañeros de junta, Ángela Barón, Edith Fonseca, Arnulfo Pedraza, Néstor Mahecha, por su dedicación y compromiso con el

acueducto. De igual forma un reconocimiento a sus funcionarios, Manuel Fernando, Beimar y Nelson y destacar en especial la labor cumplida por nuestra querida administradora Nohemí GUAUQUE, quien con entrega y dedicación ha hecho posible la realización de muchos objetivos en poco tiempo, lo que demuestra su eficiencia en el cargo como administradora – tesorera.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, reading "Carmen Rosa González Borda". The signature is written in a cursive style and is enclosed in a light gray rectangular box.

Carmen Rosa González Borda

PRESIDENTA